

Les missionnaires

Posté le Mardi 28 Novembre 2017, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

3-Les missionnaires

Mardi 28 novembre 2017

Ce mardi 28 novembre, six personnes sont venues nous rendre visite dans chaque classe, de la maternelle au CM2. Il y avait Alexandre, Arnaud, Domitille, Blandine, Diane et Bénédicte. Cette année, ils sont tous dans une école à Espérausses, dans le département du Tarn de la région Occitanie

Pour commencer, ils se sont présentés puis ils nous ont appris un chant que nous avons fait avec des gestes. Bénédicte nous accompagnait à la guitare et Arnaud jouait du cajón (c'est un instrument de musique proche d'une caisse claire de batterie).

Ensuite, Blandine nous a fait partager son témoignage : elle nous a expliqué ce que Dieu avait changé dans sa vie à partir du moment où elle avait décidé de lui laisser une place.

Avant de partir, ils nous ont distribué à chacun une carte en couleur avec une parole de Dieu. Ils nous ont demandé de la donner à quelqu'un qui en avait besoin.

Merci à tous les six pour cette belle rencontre !



